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 L’Assemblée Générale du COMITE DEPARTEMENTAL de L. & C. de VOLLEY BALL s’est tenue sous 

la Présidence de Madame DELORME 

 

 Etaient représentés, les Clubs : 

- A.A.J.BLOIS : Melles JAILLOUX Christelle – BERENGER Bénédicte – SIX Isadora  

                        Mrs COLIN Olivier – ROUSSEAU Benoit – DERRE Fabienne 

- A.C.R ROMO :  Melle FOUCHER Virginie 

- F.S.L.A. ST AIGNAN : M. BARBOUX Michaël 

- P.V.B. MONDOUBLEAU : Mr Jean-Claude FEJOZ 

- S.A.V.B. ST AMAND : M. LAUNAY Vincent – RAFFIN Yann – BARBOSA Pascal 

- U.S.V. VENDOME : Mme FELBERMAIR Suzanne 

-  V.C.P. PONTLEVOY : M. Pascal ROBIN  

 Excusés : M. Jean-Paul THEVENET du V.C.P. 

 

 La Présidente a donné lecture du Rapport Moral qui n’a suscité aucun commentaire. 

 

 

  

Puis, Pascal ROBIN a donné les résultats des Championnats Départementaux Féminin et Masculin, mixte… 

 

Plusieurs remarques ont été faites au sujet de ce championnat : 

 

- cette formule n’est pas à reconduire  

- ce fut un championnat ni valorisant, ni motivant  

- tout devra être fait pour ne pas se retrouver dans la même situation 

 

 

 

MmeFabienne DERRE, Trésorière, nous a indiqué que nos finances étaient saines et nous remettra à la 

rentrée  le bilan définitif .  

 

 

Tous les rapports ont été approuvés à l’unanimité. 

    

  

 Madame DELORME rend compte de l’appel qu’elle a reçu du Président du Comité du LOIRET qui lui a 

demandé si la saison prochaine, si le nombre des équipes engagées dans les championnats est moindre, de faire un 

« jumelage »  - l’Assemblée ne refuse pas, mais pose des questions :  

- jour des matchs 

- combien d’équipes  

Réponse connue à ce jour :  les équipes jouent en semaine 

     En Juin il y avait : ECO – ST JEAN – JULES FERRY – OLIVET (GIEN ne repart pas) 

 M. LEGUET Président nous recontactera en SEPT. 

 

 



 

 

 A la suite de cette discussion, Pascal ROBIN demande aux Clubs quels sont les jours où ils disposent d’un 

Gymnase :  

 

- A.A.J.B….   Masc. W.E. Samedi  - Fém.  Vendredi Samedi  

- ROMO ….  Mardi et Jeudi   (Melle FOUCHER va demander des créneaux en fin de semaine) 

- ST AMAND :  W.E. Samedi 

- ST AIGNAN : W.E. et semaine  

- VENDOME :   Vendredi 

- PONTLEVOY :  Samedi  

 

à revoir à la rentrée… 

  

 

 Puis Mme DELORME remet à chacun  le TARIF 2002/2003 voté par l’A.G. de la LIGUE du CENTRE  

  

  

  

Projets : 

 

- Jean BIDAULT a accepté de se rendre dans chaque Club, un soir d’entraînement, pour donner 

une      information sur l’arbitrage et le rôle de l’Arbitre. 

 

- Jean BIDAULT est d’accord pour faire la FORMATION d’arbitres -  prévoir les personne 

intéressées dès le début de la saison. 

 

- Il sera fait un stage de Formation d’Animateur de Volley (prévoir les personnes intéressées) 

 

- Benoit ROUSSEAU et Isadora SIX, proposent de contacter un formateur, M. HIRON, qui 

pourrait faire des « Stages Techniques »  

 

- La prochaine COUPE DU LOIR ET CHER se fera à BLOIS 

 

 

- Chacun doit réfléchir a ce qui pourra être fait au cours de la saison prochaine pour faire évoluer 

le nombre des licenciés, surtout les Jeunes 

 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour la séance a été levée et s’est terminée joyeusement       

 

 


